

50周年カウントダウン

50周年誌～お知らせ

学校でも企業でも周年事業の一つとして「記念誌」の発刊をすることが一般的ですが、今回の学園創立50周年では、写真中心のものでも年表中心のものでもなく、『武蔵野東学園物語』としての読み物を刊行することにしました。

寺田理事長先生が学園に残る過去の資料や先生たちのインタビューをもとに、すでに300ページ超の原稿を書き終えており、この秋には皆さんにご紹介できるのではないかと思います。各園校の創立期から今に至るまでのさまざまなエピソードや変革の過程が実際に興味深く綴られた読み物です。

50周年まであと2年半となった今、あらためて学園の歴史や創立者とともに学園を築きあげてきた人たちのことを知ると、この半世紀に学園がいかに激動の道を歩んできたのかがわかり、教育の本道とは何かということもこの本がきっと教えてくれることでしょう。皆さんお楽しみに。（1）

新規賛助会員

新規連合後援会 賛助会員のご紹介

新たに賛助会員として、連合後援会活動にご賛同いただきました企業様をご紹介いたします。

(連合後援会WEBサイト

<http://www.higashi-koenkai.org/>

協賛企業

・近畿日本ツーリスト株式会社

祝！五輪出場

このたび、日本女子サッカー五輪代表（なでしこジャパン）に、東学園を卒業した岩渕真奈選手が選ばれました。みんなで応援しましょう！

本号より創立50周年に向けた特集企画が始まります。学園の歴史やエピソード、記念事業や後援会活動など「50周年カウントダウン」のなかで、お知らせしてまいります。ご期待ください！



(学園資料展示室より)
各園校開設の頃の写真

キヨ先生にいただいたもの

当時幼稚園児だった私には、キヨ先生についておぼろげな記憶のなかでイメージを語ることしかできません。紺色のパンツスーツを身にまとったキヨ先生。園庭の一段高い所（朝礼台？）から、私達に話しかけてくれたキヨ先生。とてもパワフルだったキヨ先生。でも具体的なキヨ先生との思い出はなくとも、私には残していただいたものがあります。

私が卒園した当時、まだ東小学校はありませんでしたので、公立の小学校へと進みました。そこには今でいう特別支援学級があり、そこにいる同級生に対して、周りの多くが、やや距離を置いたりしていました。（あくまでも当時の話です）でも、私には何故、みんながコミュニケーションをとろうとしないのか、理解出来ませんでした。

それはきっと私が東幼稚園で【混合教育】を経験し、【人と違うと言う事は、単なる個性である】を感じていたからだと思います。それこそがキヨ先生が私にくれた財産です。私は今もダンスをやっていますが、それぞれの個性を生かし一緒に楽しむことに通じているのではないかと感謝しています。（T）

編集後記

連合後援会だよりは如何でしたか？

新学期から早4ヶ月が経ちました。お子さんの成長は見受けられましたでしょうか？

さて、もうすぐ楽しい楽しい夏休み！事故、怪我などにはくれぐれもお気を付けてください。（N）

●編集委員会（編集スタッフ）

高等専修	森本 賴子	山莊 陽子
中学校	飯盛 久美子	高田 ひろみ
小学校	石原 稲弥	木幡 綾子
幼稚園	太田 瑞恵	竹中 雅子
高等専修	松田 直樹	大槻 敬
中学校	齋藤 良	家住 隆士 青柳 博行
小学校	松井 幹和	咲間 全雄 内藤 忠男



発行：武蔵野東学園連合後援会だより編集委員会 第53号 平成24年7月18日発行

武蔵野東学園 連合後援会だより



後援会だより Vol.2 夏まっさかり！
盆踊りにかき氷、夏に向けたお知らせも満載！そして、今回から50周年企画も始まります。OB会・同窓会からのエールも添えて、盛りだくさんなVol.2となりました。

みんな楽しく

今宵は楽しい 盆おどり
心にそれぞれ 灯をともし
友愛の輪や おどりの輪
校庭せましと 広げよう



楽しいお店

- ・グリーンパーク商店会
- ・緑町一番街
- ・同窓会
- ・エンジョイ

ヨーヨー釣り、スーパーボールすくい、光るおもちゃ
アイスクリーム、スーパーボールくじ引き
地場野菜
かき氷、おもちゃ

【プログラム】

「迎えばやし・送りばやし」…むさしのばやし保存会

第一部 4:30より 幼稚園 ※中学校3年生AB組・高等専修学校 有志（運営補助）

年少・りす・もみじ・れんげ組 4:30~5:00

年中・年長 4:30~5:15

「よさこい」5:20より 東京よさこい池袋笑來會

第二部 5:30より 小学校

1、2年生 5:30~6:15

3~6年生 5:30~6:25

第三部 6:30より 中学校1、2年生

3年生CDE組

高等専修学校

全体終了…7:30

※生徒以外の方もどうぞ踊りにご参加ください

とき:7月21日(土)
ところ:東小学校校庭



Eni ooyでは、盆踊りの時にかき氷を販売します。このかき氷、“Swan”という名前の手動式かき氷機で作っているをご存知でしょうか。Swanは業務用かき氷機であり、一般販売されているかき氷機よりも氷がきめ細かくスライスされます。きめ細かくスライスされた氷は、シロップとよく絡む事で、味が一層美味しいになります。但し難点もあります。それは、手動式ゆえに数日間は腕が筋肉痛になる事です（汗）。しかしそうはいっても、毎年子どもたちの嬉しそうな笑顔が見られるので、やつていて良かったと感じます。

そしてSwanは、盆踊りが終わったらお役御免という訳ではありません。幼稚園行事である「納涼まつり」や、学園行事である「サマーキャンプ」でも活躍します。盆踊りやサマーキャンプでのかき氷は、保護者であれば誰でも参加できます。昨年のサマーキャンプではお母さんの参加もありました。皆様のたくさんの参加を心よりお待ちしています。

連絡先は「大槻（中1A・高1C、t.otsuki@anshinlife-ip.jp）まで。

COOL 募集！

★幼稚園運動会 24★幼稚園★

五月晴れの汗ばむ程のよい天気に恵まれ、幼稚園の運動会が行われました。

娘は、1週間前から玉入れの特訓をかかさず、真剣な表情でバケツに丸めた新聞紙を投げ入れていました。

玉入れというよりはまるで、終了後のお片付けの練習のような・・・・。

当日も朝から玉入れ絶対勝つんだ！と意気込み、朝の自主練習を怠らず臨みました。結果は見事、1勝を勝ち取り満足げな様子。かけっこもダンスも去年とはまるで違う成長を見せ、思い出に残る一日となりました。親の私たちは、年少さんのかわいらしい様子に去年を思い起こし涙し、年長さんの素晴らしい演技やリレーの真剣な表情に感動、来年の娘の姿に思いを馳せ涙し・・・の感動の一日本でした。

素晴らしい運動会を支えてくださった、先生方や父兄の皆様に心より感謝いたします。(年中S)



各校レポート 行事編

★清里合宿を経て★中学校★

公立小から入学し、まだ学園に慣れぬ時期の清里合宿は、娘にとって緊張の中で迎えた合宿でした。学園の歴史・混合教育の意味・自主学習の進め方などを学び、仲間と寝食を共にした三日間は、これから三年間を東学園で過ごしていく上の生活の基礎を築く大切な学びの場であったと思います。

合宿から帰ってからは、プランノートの書き方や家庭学習に積極的な態度が見られるようになりました。そして私が嬉しく思ったのは、CDE組の生徒さんとの交流を通じ、娘が「私は何もできなかったけど、一人一人違う個性みたいなものがわかったような気がする。」と話してくれた事です。

今後の学校生活の中で、互いに認め合いながら成長していく姿が見られる事を楽しみにしています。入学以来、学習面・生活面できめ細やかに支えて下さる先生方に心より感謝申し上げます。(K)

★むらさき運動会・懇親会★むらさき会★

5月26日土曜日、快晴の空の下、むらさき連合親子運動会が小学校校庭で開催されました。幼稚園からOBまで大勢の参加がありました。事前の準備から当日の運営を支援・ご協力いただいた学園の先生方、高等専修のボランティアの生徒たちには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

幼稚園親子のかわいいデカパン姿、小学校の親は必死で子供は余裕の障がい物競走、中学生の狙いを定めたパン食い二人三脚、高等専修チームの息を合わせたムカデリレー。

そして中、高、OB、先生方のリレー等、熱気溢れる競技と応援で校庭は歓声と笑顔に包まれました。むらさき連合会の仲間と先生方の絆を深めた楽しい一日となりました。参加者全員の協力と先生方のお陰で子供達にとびきり幸せな思い出が作られたと思います。終了後は体育館に場所を移し、懇親会が行われました。こちらは、子ども抜きで！！楽しく有意義な時間を過ごしました。(Y)

★第1回 JOY DAY★小学校★

6月23日、第1回 Joy Dayに参加しました。Enjoyに入会させていただいたばかりで、先輩方からいろいろ教えていただきながら、当日は他の保護者の方と一緒に「万華鏡作り」を担当しました。初めの緊張感は、あっという間に吹き飛びました。

オリジナルな模様を一生懸命描いている子どもたちの真剣な目や、完成したときの嬉しそうな顔、そして「わーイ、見てみて、湖みたい。」とびきりの笑顔を見ているだけで、こころが洗われるようでした。また、引率の保護者の方や先生方が、子どもたちの間に入り製作や進行を補助してくださったお陰で、無事に講座を終えることができました。

Joy Dayは、子どもを真ん中にして、お父さん、お母さん、保護者の方みんなで盛り上がる素晴らしい学園行事だと思います。1年生の息子は、作ってきた「コリントゲーム」で毎日遊んでいます。ものづくりや体験で余韻が残るという意味でも素敵な行事です。(E)



後援会を支えています！

同窓会

さる6月11日（土）、第15回武蔵野東学園同窓会を開催させていただきました。

総会の終了後には、北原記念館スカラーホールにて、恒例の懇親会が開催され、寺田理事長先生、園長先生や校長先生をはじめとする諸先生方、更には、日頃より学園の活動を支えていらっしゃる後援会の会長の皆さんにもご臨席を賜り、総勢100名を超える出席者が、絶品のバーベキュー料理、bingo大会、思い出話等々、楽しく充実したひとときを過ごさせていただきました。

現在、武蔵野東学園においては、平成26年に迎える創立50周年に向けての様々な試みが進められています。同窓会は、一連の記念事業の成功に向けて、後援会の皆さんとの連携を図りながら、あらゆる協力をしてまいりたいと思います。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

武蔵野東学園同窓会長 豊島 照博

後援会OB会

6月10日（日）、後援会OB会の懇親会「浅草横道散策と昭和歌謡ショー」に14名が参加し、旧交と新交（お互いに初めてのOB同士もあります）を温めあいました。

総会の際に、懇親日帰り旅行への提案で、浅草の昭和歌謡ショーの紹介があり、主たる構成員がTV放送の発展とともに育ったこの世代なことから、ぴったりの企画ということで今回実現しました。午前中は「DEEPな浅草ガイド」ということで、着流しの粋なお兄さんの浅草トリビアを聞きながらの浅草横道散策。昼食には手打ちそば老舗店の「十和田」でそばランチ。ちよこつと自由時間（お土産購入タイム）を取り、「昭和歌謡ショー」の会場であるコシダカシアターに集合。浅草虎姫一座演じる「シャボン玉だよ牛乳石鹼！」を鑑賞しました。16時には現地解散、時間のある有志はそこから「浅草ホッピー横丁」へ繰り出しました。

OB会楽しいですよ！卒業の暁には是非、ご参加ください。(A)



大人も共に感じる時間～生命科講演会

中学校の生命科の「将来観」の学習の一環として、「職業観に関する講演会」。講師はわれわれ保護者であります。私も講師として参加させていただきました。

「私の職業は、グラフクデザイナー。職歴は32年になりました。」自己紹介から始まって仕事の内容・やりがい等を語る。その時点で約30分消化…さて困ったあと1時間もある。ちゃんとプランは立てたつもりだが舞い上がってしまったようだ。実は、今回で講師役は4回目でありますが毎度、嫌な汗をかいてしまう。

でもなぜか、この講演会の講師役が気に入っているのでありますね。わからないから理解しようとする心を生徒諸君にお話をしながら教えてもらっている。大人と呼ばれるようになって、ずいぶん時間がたちました。仕事もこなせるし、それなりに嘘も方便で使いこなせる。講師役で教室に入った瞬間に思います。理解してもらえないでもいいから真剣に話をしてみよう。一度、講師役を引き受けみてください。大人なりに発見がありますよ。(中3 S)



THE

告知



K2ダンス

後援会活動である母親体操クラブの中の有志により構成されていますK2ダンスは、9月17日（月祝）アミュー立川にて18:30よりリサイタルを開催いたします。

子育てや仕事に追われて、自分の時間を持つなど考えられなかつた私達が、小林先生の厳しくも暖かいご指導と家族の協力に支えられて練習に励んでいます。

メンバーは幼稚園ママからOBママまで幅広く、ダンスのこと以外にも、子育てのことを相談したり、悩みを聞いたりとお互い助け合いながら、リサイタル本番という二つの目標に向かって、忙しいながらも充実した毎日を過ごしています。

9月17日はその努力が報われる本番の一日です。ぜひたくさんの方にご来場いただき、私達の舞台を観ていただきたいと思っています。楽しい時間を過ごしていただけるよう頑張ります。(T)

幼稚園納涼祭

皆様、始めまして本年度、幼稚園のレッスン会長を務めさせて頂きます有田信行です。宜しくお願ひします。

恒例になりました納涼まつりを7月28日（土）に第二幼稚園にて9時15分～12時まで多くの有志によるお父様方のご協力をもって盛大に開催されます。

昨年をベースにパワーアップした企画になっておりお店もかき氷・金魚すくい・スーパー・ボールすくい・ザリガニ釣り・Street Dance・カブトムシ触れ合い・ビーズアクセサリー（女の子向け）・ゲームコーナー（スマートボール・コイン落とし・ペットボトルボーリング等）・ゴム動力船・チャレンジカップと多数出店します。保護者と子供が一緒に楽しめて保護者同士の交流出来る行事として今年も多くのご参加をお待ちしております。宜しくお願ひします。